


 RSUD M. NATSIR	PENGELOLAAN KIT EMERGENSI AMBULAN		
	No. Dokumen 445/827/PKPO/2022	No. Revisi 1	Halaman 1 dari 2
SPO	Tanggal terbit 31 Januari 2022	Ditetapkan, Diirektur  Dr. Elvi Fitraneti, Sp. PD, FINASIM	
PENGERTIAN	Pengelolaan kit emergensi ambulan adalah kegiatan penyimpanan , cara penggunaan hingga penggantian obat dan BMHP emergensi dalam kit emergensi ambulan.		
TUJUAN	Agar dapat menjamin ketersediaan dan keamanan penyimpanan perbekalan farmasi emergensi ambulan.		
KEBIJAKAN	Keputusan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir Nomor: 445/226/PKPO/2022 mengenai Surat Keputusan Direktur tentang Panduan Pengelolaan Obat dan Bahan Medis Habis Pakai Emergensi di Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir.		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Petugas farmasi menyiapkan obat dan bahan medis habis pakai emergensi sesuai dengan daftar yang ditetapkan. 2. Petugas farmasi menyusun obat dan bahan medis habis pakai emergensi ke dalam kit emergensi, dimana: <ul style="list-style-type: none"> - Obat dikeluarkan dari kotak kemasan - Pemisahan BMHP dewasa dan anak-anak - Obat high alert terlokalisir dan diberi label high alert - Obat LASA diberi label LASA - Sesuai dengan bentuk sediaan 		

 RSUD M. NATSIR	PENGELOLAAN KIT EMERGENSI AMBULAN		
	No. Dokumen 445/827/PKPO/2022	No. Revisi 1	Halaman 2 dari 2
	<ol style="list-style-type: none"> 3. Petugas farmasi mengunci kit emergensi dengan kunci dispossible bernomor register. 4. Petugas farmasi menyimpan kit emergensi di depo farmasi IGD. 5. Perawat yang akan merujuk pasien mengajukan permintaan kit emergensi ke depo farmasi IGD. 6. Apabila dibutuhkan perbekalan emergensi, perawat mengambil obat emergensi yang dibutuhkan dengan menggunting kunci kit emergensi. 7. Perawat mencatat penggunaan obat dan BMHP emergensi di catatan medik pasien. 8. Perawat menyerahkan kit emergensi ke depo farmasi IGD dan menyampaikan pemakaian disertai resep. 9. Petugas farmasi apotek mengecek kelengkapan obat dan bmhp emergensi dan melakukan penggantian obat yang sudah dipakai. 10. Petugas farmasi mengunci kit emergensi. 11. Petugas farmasi menyimpan troli emergensi dan menempatkan pada tempat yang aman dan sesuai suhu penyimpanan. 		
UNIT TERKAIT	Instalasi farmasi, Ruang rawatan, IGD		